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Abstract (en)
In the gas nitriding of metal workpieces at 1000-1200 degrees C, the nitrogen partial pressure of the gas atmosphere during nitriding is adjusted
in two stages of predetermined duration. In the first stage, the partial pressure is above the theoretical equilibrium pressure required to achieve the
target case nitrogen content. In the second stage (diffusion phase), the partial pressure is equal to the theoretical equilibrium pressure. Preferably,
the first and second stages have durations chosen according to the desired case nitrogen content and are especially of equal duration.

Abstract (de)
Um bei Aufsticken der Randschicht metallischer Werkstücke in einer stickstoffhaltigen Gasatmosphäre und bei einer Temperatur zwischen 1000°C
und 1200°C einen auf Basis des thermodynamischen Gleichgewichts berechneten Randstickstoffgehalt und eine erhöhte Eindringtiefe zu erreichen,
wird der Stickstoffpartialdruck der Gasatmosphäre während des Aufstickens in einem ersten Prozeßabschnitt während einer vorgegebenen Dauer
über und in einem zweiten Prozeßabschnitt während einer vorgegebenen Dauer als Diffusionsphase gleich dem zur Erzielung eines geforderten
Randstickstoffgehaltes notwendigen theoretischen Gleichgewichtsdruckes für den behandelten Werkstoff eingestellt. <IMAGE>
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